
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber zur Erläuterung der Vorla-
ge weiter. 
 
Lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber könne von der Zusage des Landes ausgegangen werden, 
auch wenn diese faktisch noch nicht vorliege. Er betont, die Fortführung der Fachkraftstellen 
werde nur im Fall der Förderung durch das Land erfolgen. 
 
Frau Gottschalk stellt Fragen, die Herr Asmussen beantwortet. 
 
Die Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


